



# ¡Catástrofe!

Río se desborda y arrasa con viviendas y cultivos

GERMÁN CASTILLO CASTRO/JAUJA

¡Ayúdenme! ¡Mi casa se cae! ¡El río se lleva mis cositas!, gritó durante un buen rato Elena Guillén Izquierdo, quien al ver que su vivienda caía, se desvaneció, siendo auxiliada por vecinos del barrio Cocharcas. ¡Oh Dios mío! ¿Por qué nos castigas! ¡Padre Santo, ahora que será de nosotros, hemos perdido nuestras casas y enseres!, exclamó Daniel Sucuitana.

Estas súplicas, son parte de los numerosos ruegos que hicieron los pobladores de los barrios de Huamantanga, Libre, Páucar, isde Setiembre, Cocharcas-Progreso y Yanamucllo, que fueron afectados seriamente por el desborde del río Apata, que la noche del miércoles incrementó su caudal provocado por las fuertes lluvias que caen



ESCENA lo dice todo. Hay familias que necesitan apoyo urgente

en las zonas altas del valle del Mantara.

El desborde ocurrió aproximadamente a las 19H45, después que la población soportó un copiosa y prolongada lluvia. El riachuelo Apata, se transformó alcanzando un nivel crítico, cuyas aguas afectaron a las viviendas de los barrios Cocharcas y Progreso, cayendo cuatro viviendas cayeron, debido a las inundaciones, otras quedaron colapsadas

#### Viviendas se vinieron abajo

Las aguas del río Apata se desbordaron en el barrio Huamantanga y en el CIMIR, cuyas aguas encontraron su curso en las pendientes y discurriendo hacia el barrio Cocharcas-Progreso asentado en una hoyada, convirtiéndose en

#### MAS DATOS

El distrito de Apata tiene una población de 10 mil habitantes aproximadamente

El riachuelo Apata que tenía un ancho de 80 centímetros se extendió a seis metros.

Después de 15 años volvió a desbordarse el mencionado río.

Muchos damnificados se resistieron a dar su nombre, al momento de la verificación que realizó la gobernadora.

El agua también inundó la Iglesia Matriz de Apata

El río se llevó varios puentes peatonales